

9月 園だより

<教育目標> ・元気に遊ぶ子ども
・豊かに感じる子ども
・考え工夫する子ども

R6. 9. 2 文京区立本駒込幼稚園



応援の秋

園長 藤田 智子

夏休みが終わり今日から2学期が始まりました。

2学期始業式には、1学期の終業式に話した夏休みの約束を子どもたちとともに振り返り、なかでも、早寝早起きや元気なあいさつ、交通安全、熱中症予防については、2学期も継続して行っていくことができるよう話をしました。

2学期の新たなスタートをみんなですべてと思っておりましたが、先週、教育委員会から発出された通知にありました通り、本園の西郡千晴副園長が明化幼稚園の園長に昇任するため本園を離れることとなりました。年度途中の異動であり、寂しい気持ちではありますが、明るく本駒込幼稚園の教育を支えてくれた西郡元副園長先生のこれまでの尽力に感謝し、新たな門出を応援したいと思います。

2学期は3つの学期の中で最も期間が長く、子どもたちの大きな成長につながる大きな行事がある学期です。12月には、開園50周年記念式典も行います。2学期の園生活の中で、子どもたちがいろいろな挑戦をし、できなかったことができるようになった喜び、友達と力を合わせてやり遂げた満足感、目標にたどり着けた達成感など、心と体をいっぱい動かしながら心身ともに健康に成長していくことができるよう、子どもたちの頑張りを支え、応援していきたいと思えます。高島寛子主任を迎えた新たなチームで、実り多き2学期となるよう、教職員みんなで力を合わせて取り組んでまいります。

今年の夏休み中も、本園の教員は、指導力向上の研修に加えいろいろな専門分野の先生方から学びを得る機会をいただきました。それぞれの教員の学びを紹介します。

中山主任教諭…全国幼児教育研究大会（愛知大会）に参加しました。名古屋市立幼稚園の保育環境を見学し、他自治体の保育環境から刺激を受け、学びになりました。また、幼児教育の現状と課題についての講話や、「一人一人のよさが発揮される学級経営」をテーマに分科会で全国の先生方と話し合った内容を今後の教育活動に生かし、これからの子どもたちの育ちにつなげていきたいと思えます。

北島教諭…東京都公立幼稚園・こども園教育研究会の夏季研修に参加しました。オンラインで特別支援学校の先生から特別支援に関するお話を聞き、実際の環境構成の工夫や支援の方法など教えていただきました。また、身近な素材を使った造形遊びについても実際に作ってみることで素材や用具の多様な活用方法を知ることができました。研修で得た学びを今後の保育に生かしていきたいと思えます。

江渡教諭…学校安全教室指導者講習を受講し、東京都の安全教育について学びました。子どもを性暴力の当事者にしないために、発達段階に合わせた生命（いのち）の教育が必要であることや、災害の被害を最小限に抑えるため、高い安全意識をもって防災をすることの必要性を学びました。講習で学んだことを園内で共有し、2学期以降の保育に生かしていきます。

阿部教諭…特定非営利活動法人 ReBit による、性自認及び性的指向に関する対応研修を受講しました。多様な性のあり方について、一人一人が自分らしくいられる環境づくりについて学びました。子どもたちにも、世の中には LGBTQ の人がいるということ、多様な自分らしさや多様な性の人を受け入れられるように、絵本などの教材を用いてわかりやすく早い時期から伝えていくことが大切だと思えました。私自身が、Ally（味方、支援者）になれるよう、相談しやすい雰囲気や言動を心掛けていきたいと思えます。

それぞれが学んだことを園内の研修で教員みんなの学びにつなげ、2学期の教育活動に生かしていきます。2学期もどうぞよろしくお願ひいたします。